

## **Fara-Treffen**

Datum: 04.07.2019

Anwesende: Annika, Julia, Merle, Nicolai, Sophie,

Gewählte: Annika, Julia, Nicolai,

Gäste: Merle, Sophie

Protokoll: Julia

### **TOPs**

TOP 0 Abstimmung Tagesordnung

TOP 1 Finanzbeschlüsse

TOP 2 Ersti Planung

TOP 3 Workshopplanung

TOP 4 Bericht mit dem Treffen von Bahro

TOP 5 Sonstiges

### **TOP 0 Abstimmung Tagesordnung**

Tagesordnung angenommen (4-0-0)

### **TOP 1 Finanzbeschlüsse**

- Keine Finanzbeschlüsse

### **TOP 2 Ersti Planung**

- Ansprechpartner für Flyer in den Unterlagen der neuen Studierenden:
  - Es werden keine Studiengangsspezifische Informationen verschickt
  - Wenn dann nur über die Webseite
- Verlinkung auf der Homepage „Studierende begleiten den Studienstart“:
  - Infos sollen bis zum 26.7. an Christoph Beier gesendet werden
- Termine für die Einführungsveranstaltung im Oktober: 1.10.2019
- Termine für die Tutorien und CO.
- Frau Esselborn wegen des Tutoriums „Studierende mit Kind“ → Julia

Di 1.10.	Fr 4.10.	Di 8.10.	Do 10.10.	Fr. 11.10.
----------	----------	----------	-----------	------------

9:00 Einführung → FSR muss vorgestellt werden!	11:00 Brunch Eintritt: kleine Spende	10:00 Studierende mit Kind 11 Uhr Campusführung	Zulassung	
13:00 – 14:00 Moodle, PULS & Co.	12:00-13:00 Moodle, PULS & Co.	12:00 – 13:00 Mittagspause: Offene Sprechstunde (vor der Zulassung)		13:00 – 14:30 Offene Sprechstunde (nach der Zulassung)
14:00 – 16:00 Stundenplanbau	13:00-15:00 Stundenplanbau	13:00 Spielnachmittag		

- Ersti-Beutel:
  - Angebot für 200 und 160 Stück
  - Inhalte:
    - Flyer
    - Organspendeausweis
    - Bundeszentralen für bspw. Gesundheitliche Aufklärung, politische Bildung → Broschüre zur Bewegung mit Unterrichtsbeispielen wird zugeschickt
    - Infomaterial Studentenwerk wegen Bafög-Änderung → sendet Studentenwerk zu
    - Kuli
    - Becher
    - Schulbuch Verlage anfragen → Tanja fragt bei Cornelsen
    - Proviant Limo – keine Rückmeldung
    - Spielgeld – Deutsche Bundesbank → Anni fragen, ob sie anfragen möchte  
→ Anfrage eines zweiten Heftes steht noch aus
    - Infomaterial von der DKMS → Nico fragt an
  - Beschluss der Kulis, Beutel und Becher beim nächsten Treffen

### TOP 3 Workshopplanung

- Rückmeldung Zirkuspädagogikworkshop
  - Richtig cool
  - Unterstützung durch einen ausgebildeten Artisten
- Escapegames und Musikapps
  - Immer noch keine Flyer zugesandt
  - Sollte eigentlich nächsten Mittwoch stattfinden
  - Schreiben, dass der Termin nochmal verschoben werden muss, damit wir eine Woche für die Werbung haben → Julia schreibt

- Waldpädagogik
  - Zeitraum: in der Einführungswoche oder 2-4 Vorlesungszeit
  - Thema darf frei gewählt werden

#### **TOP 4 Bericht mit dem Treffen von Bahro**

- Nähere Informationen siehe Gesprächsprotokoll
- Der Runde Tisch hat diese Woche schon ohne uns stattgefunden
- Die Bedarfsanalyse zeigt, dass sie nicht mal das Minimum anbieten können
- Probleme in Sport:
  - Zu wenig Geld
  - Selbst wenn Geld da wäre - alle Sporthallen sind voll belegt → es gibt keinen Platz auch für Schulen gibt es zu wenig Sporthallen
- Die Berechnungen des D1 scheinen nicht der Realität zu entsprechen – das Soll und Haben ist nicht gleich → Verweigern die Einsicht in die Berechnungen
- Gespräch mit Departmentsprecher mit dem D1 wird von denen abgeblockt
- Derzeitige Überlegung Grundlagen als Vorlesung anzubieten (120 Studies) → Bahro und Gerlach nicht einig
- Die Uni hat sich nicht auf seinen Wunsch eingelassen, dass in den anderen Sportstudiengängen weniger zugelassen werden, damit er mehr Kapazitäten für die Primarstufe
- Er hält uns auf dem Laufenden
- **Weitere Schritte:**
  - Lauterbach – was ist sein Plan? Welche Möglichkeiten im Vorgehen haben wir noch? → Um einen Termin bitten (15.07. in Sprechstunde) → Annika
  - Beim D1 direkt nachfragen
  - Vizepräsident der Lehre
  - Ab März: wenn sich nichts tut, besteht die Möglichkeit an die Presse zu gehen. Ode wenn sich nichts neues in der Planung fürs WiSe tut.

#### **TOP 5 Sonstiges**

- Fara Büro
  - Viele FSR´s haben einen eigenen Raum
  - In der Päd gibt es einen Raum der dem Refugee Teachers Programm gehört wurde während des Semesters nicht einmal genutzt – der Raum steht leer
  - Frau Pittelkow mal fragen, wen wir dazu ansprechen könnten
- Moodle – Bedarfsumfrage zu den ästhetischen Kursen
  - Sieht gut aus
  - Am besten jetzt hochladen, um für das WiSe ggf. noch etwas bewirken zu können
- Erstifahrt Planen?
  - Dieses Semester keine Kapazitäten dafür
- Personenvorstellung neu machen
  - Kürzer machen - Steckbriefartige Vorstellung → Merle
  - Fotos vom Escape einstellen